
COMPTE-RENDU 
DE L’ASSEMBLEE GENERALE 2014 

du 4 septembre 2015

Le Comité Directeur est réuni :

M. Jean pierre JUNG
M. Maurice MICHEL
M. Philippe PONZIO
M. Jérémy NICOLAS

Nous accueillons au sein du l’Assemblée Générale, 
- Monsieur BERNARDINI, Maire d’Istres
- Madame Brigitte CALDIN, conseillère municipale
- Monsieur Jean Louis DEROT, Délégué au sport
- Monsieur Bernard ROUMEGOUX, Président de l’OMS
- Monsieur David GIBAUD, Responsable communication numérique
- Monsieur Franky DELAGLIERE

Les feuilles de présence étant signées par les membres et les pouvoirs remis, le 
quorum  est atteint. le Président décide d’ouvrir l’Assemblée Générale à 18h30. 

ORDRE DU JOUR DE L’ASSEMBLEE GENERALE

Compte rendu moral, mise aux voix
Compte rendu financier 2014, mise aux voix
Budget 2015, mise aux voix
Rapport d’activité sportive
Rapport Matériel
Projets 2015/2016
Elections du comité directeur, mise aux voix
Questions diverses
Remise des distinctions



I – RAPPORT MORAL

Le rapport moral nous a été présenté par le Président - Copie en annexe 1.

Son rapport est adopté à l’unanimité.

II – BILAN FINANCIER

Le rapport financier nous est présenté par le Trésorier. Il nous détaille la période du 
1/1/14 au 31/12/14 ainsi que le Prévisionnel 2015. - Copie en annexe 2.

Les comptes du club sont à la disposition de toute personne intéressée. 

Le bilan financier est voté à l’unanimité.

III – RAPPORT ACTIVITE SPORTIVE

Cette partie est présentée par le Président. 

En 2014, le club comptait 27 membres (dont 5 femmes). Ce fut une année de transition 
qui a vu la préparation, en collaboration avec les services techniques de la mairie, du 
projet de construction du futur terrain extérieur.
La fin de l’année 2014 a vu le début de la participation de huit de nos jeunes aux 
concours qui leurs sont réservés, concours qui a permis à certains d’entre eux de monter 
sur les podiums. La motivation et l’intérêt porté à ce sport a amené certains d’entre eux 
à acquérir leur équipement  personnel. A ce titre, le club a participé à hauteur de 25% 
de la dépense engagée par les familles. Les progrès ne se sont pas fait attendre et 
laissent augurer en 2015 de très bons résultats.
Les adultes eux aussi ont participé au championnat de la ligue de Provence. 

IV – RAPPORT MATERIEL

Le président nous présente le rapport matériel 2014/2015 

En 2014 le club a procédé au renouvellement d’une partie du matériel devenu obsolète et 
a acquis du matériel nous faisant défaut (métier à corde, coupe tube, empeneuse arc à 
poulies droitier etc.)
D’ici la fin de l’année, le club va continuer à renouveler du matériel et acquérir un 
deuxième arc à poulies (gaucher) afin d’offrir aux adhérents (adultes et jeunes) la 
possibilité de découvrir une arme différente de l’arc classique.
Il est prévu d’organiser en 2015 des journées découvertes s’adressant aux familles des 
archers afin de leur faire découvrir cette discipline qu’est le tir à l’arc.

V – RAPPORT ANIMATION DU CLUB
Nous avons participé à divers manifestations : Faites du sport, ainsi que Istres sports 
santé 50 ans et plus.

VI – MOT DES ELUS



Monsieur Le Maire

Il félicite l’assemblée d’être venu en nombre à l’AG du club.
Il nous félicite également pour notre présence aux différentes manifestations.
IL met l’accent sur le rôle des bénévoles dans le milieu sportif et nous encourage à 
rester motivé malgré les problèmes rencontrés.

VII – DEMISSION ET ELECTION DU COMITE DIRECTEUR

Le Comité Directeur est démissionnaire. 
Quatre candidats désirent  intégrer le Comité Directeur:

-  M. Maurice MICHEL
       - M Jean-Pierre JUNG

- M. Philippe PONZIO
- M. Alain FILLON 

       - M. Guy FANTONE

Leur candidature est acceptée à l’unanimité 

Election du nouveaux Comité directeur.

Après avoir délibéré selon les statuts de l’Association, le Comité directeur est modifié 
pour la saison 2014/2015 comme suit:

               - M.  Maurice MICHEL     Président
                 - M.  Jean-Pierre JUNG      Vice Président

          - M.  Alain FILLON            Secrétaire
          - M. Philippe PONZIO         Trésorier

                 - M. Guy FANTONE            Trésorier adjoint

Le nouveau Comité Directeur est élu à l’unanimité.
VIII – REMISE DES RECOMPENSES

Le Président procède à la remise des récompenses pour nos jeunes et moins jeunes 
archers (Badges)
Le président tient également à remercier particulièrement 3 jeunes 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30.

De l’assemblée, il a été dressé le présent procès-verbal signé par le président et le 
secrétaire de séance.

Le Secrétaire  Le Président



-  1  -

Rapport moral du président

Je clôture ma dixième année à la présidence de la section tir à 
l’arc. 

C'est  avec  quelques  mois  de  retard  qu'à  lieu  cette  AG  2014. 
Conformément aux directives de l'OMS, la prochaine AG se tiendra 
en février 2016 pour 2015.

Je suis heureux que tous les membres du comité directeur m’aient 
plus que soutenu avec mon emploi du temps chargé.

La  situation  du  club a  évoluée en  2014,  la  Mairie  s'est  engagée à 
construire un terrain extérieur de tir à l'arc conforme aux normes de 
sécurité et d'hygiène de tout club qui se respecte:

L’infrastructure nouvelle est sécurisée, elle comprend un club house 
avec bureau et salle commune, 3 containers de stockage, un pas de tir 
adapté, le tout clôturé et gardé.

Cette espace a vu le jour cette année. Dès que nous en prendront 
officiellement possession, l'organisation du tir extérieur et le 
calendrier des activités seront modifiés.

Un grand merci à la municipalité :
M. le maire, 
M. Jean-Louis Derot, Délégué aux Sports, 
M. Thierry Blanc, Directeur des Sports, 
et aux personnels de la Mairie

Un point important pour moi, c’est aussi de remercier les bénévoles, 
membres du bureau pour l’engagement et le soutien qu’ils ont pour le 
club 

Tout particulièrement

Maurice, vice-président, mais aussi trésorier par intérim, car 



notre ami Jérémy n'a pas pu terminer son mandat pour raison 
personnelle.

Alain et Philippe pour leur implication dans l'entraînement. Ils 
sont d'ailleurs en formation Entraîneur 1.

Les 3 pour leur présence et leur implication au sein du club.

Je voudrais aussi remercier tous les autres bénévoles, les archers et  
les parents des archers qui nous aident et qui ont contribué à la vie du 
club.

Le comité directeur va se renouveler. 

Pour conclure, j’espère que tous les membres du CD, archers et parents 
d'archers participeront au maintien d'une bonne dynamique au sein du 
club. 

             Pour ma part, je reste au sein du club comme responsable des  
             entrainements

Merci pour votre attention. 
 
 

                                          J.P.  JUNG
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